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Operativo logra 
atender a 205 
pacientes isleños 
Con este segundo trabajo, la lista de 
espera de otorrinolaringología se 
reduce un 11%, según el SSCh. 

   

un 11%selogróredu- 
E la lista de espera de 

acientes que reque- 
rían atención de la especiali- 
dad deotorrinolaringología 
en distintas comunas de 
Chiloé tras un segundo ope- 
rativo que se realizó el fin de 
semana. 

205 personas fueron 
atendidas como parte de es- 
tetrabajo queserealizóenel 
Centro de Salud Familiar 

Quillahue de Castro y que 
fue impulsado por la Divi- 
sión de Gestión de Redes 

Asistenciales, el Servicio de 
Salud Chiloé, Desafío Levan- 

temos Chile, la atención pri- 
maria y la Clínica Andes Sa- 
lud. 

“En estos dos operativos 
selogró atender a un total 
de 405 personas, lo que per- 
mite disminuir en un 11% 
la lista de espera de la espe- 
cialidad deotorrino”, indicó 
elreferente deregistro delis- 
ta de espera del Servicio de 
Salud Chiloé (SSCh), Henry 
Moraga. 

Una de las usuarias aten- 
didas, Elsa Vivar, llegó desde 

Quellón, asegurando que, 
tras esperar dos años, reci- 
bió la atención requerida. 

Acompañando asu ma- 
drede87 años arribó Cecilia 

Atala, quien también agra- 
deció la iniciativa: “Ella está 

con una hipoacusia impor- 
tante y estábamos esperan- 
do esta hora hace dos años, 
asíque con este operativo se 

    

diotodorápidamente. El día
martes le hicieron una nue-
vaaudiometría para actuali-
zar los datos y hoy día (do-
mingo) ya nos llamaron pa-
ra el operativo. Le vana po-
ner audífono y se va a sentir
más conectada con el me- 
dio, porque ahora está un 
poco más ida dado que no 
escucha bien, así que esta- 
mos muy contentas”. 

En este sentido, la direc- 

tora del SSCh, Marcela Cár- 
camo, destacó el trabajo y 
las gestiones realizadas que 
permiten dar atención a la 
comunidad brindando no 

solo la consulta del especia- 
lista, sino también realizan- 
do exámenes de audiome- 
tría, y diversos procedimien- 
toscomoextracción de cuer- 
po extraño, cauterizaciones 
y derivaciones para inter- 
venciones quirúrgicas a pa- 
cientesGES (Garantías Explí- 
citas en Salud) y no GES que 
requieran usodeaudífonos, 
entre otras acciones que lo- 
granacercarla salud a la co- 
munidad. % 

suma el total de los 
beneficiarios a los que 
llegó esta labor 
conjunta en distintas 
jornadas.   

A fin de año llegarían 
los vehículos para salud 
Marcos Vargas, presidente de la Asociación de Municipios de Chiloé, informó 
que se está a la espera del decreto de asignación de recursos de la Dipres, para 
así cumplir con compromiso del Presidente que se complicó hace unos meses. 

DE UN MÓVIL DEL DESAM DE QUELLÓN. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe:! 

inalmente y tras algu- F:oosou=<s 
el Ministerio de Salud 

salió humo blanco para la 
adquisición de vehículos 

para la atención primaria 
de nueve de las 10 comunas 

de la provincia. 
A la espera del decreto 

de asignación presupuesta: 
ria de la Dirección de Presu- 

puestos (Dipres) estaría el 
Minsal para cumplir con el 
compromiso adquirido por 
el Presidente Gabriel Boric 
en suvisita a la provincia en 

enero pasado y que sufrió 
algunas complicaciones du- 
rante el proceso. 

En ese entonces no solo 
se comprometió nuevos 
vehículos para la atención 
primaria de salud, sino que 
también nuevas lanchas 

ambulancias para Quin- 
chao y Quellón, lo que jus- 
tamente complicó la llega- 
da de los móviles por elalto 
costo de las embarcaciones 

que representarían casi to- 
doel presupuesto asignado 
para estos fines. 

Sin embargo y tras una 

    

EL ALCALDE MARCOS VARGAS TRAS SALIR DEL MINSAL HABLÓ DEL 
TEMA EN UNVIDEO. 

reunión de los alcaldes chi- 
lotesconel subsecretario de 
Redes Asistenciales, Osval- 
do Salgado, en septiembre 
pasado, este se comprome- 

tió a gestionar los recursos 
para responder a los reque- 
rimientos de las comunas 
que se quedarían sin su 
vehículo. 

Marcos Vargas (DC), pre- 
sidente de la Asociación de 
Municipios de Chiloé, sere- 
unió nuevamente con el 
subsecretario en los últi- 
mos días, tras lo queindicó 
que “ha sido fructífera don- 
de se nos confirmado 

queya seestá solo a la espe- 
ra del decreto de asignación 

presupuestaria dela Dipres 
que autoriza la compra de 

  

los vehículos de atención 
primaria de salud para las 
comunas de la provincia”, 

  

NVENIO 

Junto con ello, el también 
alcalde de Queilen sostuvo 
que “se van a comprar por 
convenio marco, no por lici- 
tación pública; porlo tanto, 
sevan a agilizar mucho los 
procesos porque cuandolle- 
gueel decreto se van acom: 
prar en forma directa, los 
vehículos ya están en San- 
tiago en plaza y esperamos 
tenerlos si Dios quiere, an- 
tes que termine este año 
2024”. 

Por su parte, Fernando 
Oyarzún (RN), alcalde de 
Chonchi, mencionó que 
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“consideramos de suma ur- 

gencia, que la firma de la 
resolución respectiva por 
parte de Dipres, que asigna 
la disposición de recursos 
para adquirirambulancias, 
es primordial dada la preca- 
riedad con la que se en- 
cuentran las ambulancias, 
situación que ha sido abor- 
dada y manifestada en las 
constantes reuniones que 
hemos sostenido con el 
Minsal”. 

Del mismo modo, el jefe 
comunal expresó que “es- 
peramos que eso se cumpla 
lo antes posible porque es 
muy necesario para garan- 
tizar los traslados por te- 
mas de salud en nuestras 
comunas”. 

Oyarzún añadió que 
“con respecto a la disposi- 
ción de vehículos para las 
áreas rurales y el transpor- 
tedel personal, fue un com- 
promiso y que esperamos 

que materialice lo antes po- 
sibley que permita garanti- 
zar el traslado a diversos 
sectores a nuestros funcio- 
narios de salud y muy rele- 
vante para los sectores más 
apartados y distantes de los 
centros urbanos”.
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